

Misiles israelíes impactan nuevamente en Damasco, Siria (+Foto)



Varias víctimas y considerables daños materiales es el saldo de esta nueva incursión israelí en la capital siria. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 23 oct (RHC) Dos fuertes explosiones se escucharon este miércoles en Damasco, la capital siria, resultado de sendas agresiones israelíes con misiles.

La agencia Prensa Latina constató que la agresión ocurrió contra dos puntos ubicados en el municipio capitalino de Kafersouseh, y muy cerca de las sedes de los Ministerios del Interior y de Administración Local y Medio Ambiente. En el área están ubicadas la embajada egipcia y la zona franca.

Los reportes iniciales confirman víctimas y considerables daños materiales, mientras los equipos de bomberos siguen trabajando para extinguir los incendios causados por la agresión.

El martes último, el Ministerio de Defensa sirio anunció que un misil teledirigido israelí impactó contra un auto en Damasco, dejando dos víctimas mortales y tres heridos.

Israel intensificó sus acciones militares hostiles contra blancos en el territorio sirio; algunos apuntaron contra la ciudad capital, como el 9 de este mes, cuando un ataque contra un edificio residencial en Mezzeh dejó nueve muertos y 14 heridos.

Mientras, el 2 de octubre, una agresión similar dejó tres muertos e igual número de heridos en el mismo barrio de Mezzeh. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/368075-misiles-israelies-impactan-nuevamente-en-damasco-siria-foto>



Radio Habana Cuba